

Einladung zum zweiten Weihnachtssingen im Eisstadion Landshut

Mit 20 Chören, rund 300 Sängerinnen und Sängern und mehr als 1500 begeisterten singende Besucher und Besucherinnen war das erste Weihnachtssingen im Landshuter Eisstadion ein großer Erfolg und eine musikalische Einstimmung auf die Weihnachtszeit. Das wollen die Veranstalter, das evangelische Dekanat Landshut in Zusammenarbeit mit dem evangelischen Bildungswerk und der katholischen Pfarrei St.Pius, dieses Jahr fortsetzen und laden am 22.12.2023 um 18 Uhr zum gemeinsamen Singen ins Eisstadion ein.

Wie im vergangenen Jahr soll das gemeinsame Singen zwei Tage vor Weihnachten einen Moment der Ruhe und des Innehaltens schaffen und die Vorfreude auf das Fest steigern. Wie schön ist es, dazu in einer großen Gruppe gemeinsam in Gesang und Musik zusammenzufinden! Für dieses Vorhaben stellt Kirchenmusikdirektor Volker Gloßner wieder ein einstündiges Programm zusammen.

Eingeladen sind alle, die zusammen mit vielen anderen Advents- und Weihnachtslieder singen wollen. Außerdem sind wieder die Chöre aller Art aus Landshut und der Umgebung aufgerufen, sich am Chorprogramm zu beteiligen. Interessierte Chöre können sollten sich zeitnah beim Kirchenmusikdirektor melden (volker.gloßner@elkb.de).

Eine Neuerung dieses Jahr ist, dass es im Vorfeld zwei freiwillige offene Proben an den Donnerstagen davor (14.12. und 21.12 von 19.45 Uhr bis 21.15 Uhr) in der Evangelischen Christuskirche in Landshut stattfinden. Unmittelbar vor Beginn des Weihnachtssingens findet am 22.12.23 um 17 Uhr eine gemeinsame Probe aller Chöre im Eisstadion statt, bevor dann um 18 Uhr das Weihnachtssingen beginnt.

Die Veranstalter sind schon voller Vorfreude in die Planungen des gemeinsamen Weihnachtssingen eingestiegen und freuen sich wieder auf viele Besucher, die das Eisstadion in einem besinnlichen, adventlichen und gemeinschaftlichen Klangraum verwandeln.